
 

Reunión tripartita celebrada en el seminario el día 23 de mayo de 2024 

 

En el día de hoy se ha mantenido reunión tripartita entre Ayuntamiento de Zaragoza, 
Dirección de Avanza y representantes de los trabajadores donde se trataron los 
siguientes temas: 

-Desde Movilidad se nos informan de los estudios realizados en horario de verano de 
las líneas Ci1, Ci2, 31, 36 y 44. En el caso de las líneas Circulares y 44 tienen horarios 
diferentes en la primera quincena de Julio. Por resumir, nos dicen que van a 
incrementar algún minuto en varias franjas horarias para quitarlas de otras como es 
el caso de las Circulares, 31 y 36. 

Para la línea 44 si que se le va añadir de 3 a 6 de minutos en determinadas franjas 
horarias en la primera quincena de Julio. En el resto de verano habrá incrementos 
puntuales en alguna franja horaria que será de 1 a 4 minutos. 

En el caso de las líneas 31 y 36 es más de lo mismo, pondrán algún minuto en alguna 
franja horaria para quitársela a otra. 

Las próximas líneas a revisar serán: Festivos con refuerzo con apertura de Centros 
Comerciales y 23 y 34 en sábados. 

-Aseos: El 3 de junio dará comienzo las obras para la instalación del aseo en el 
terminal del Siglo XXI para la línea 23. 

A mediados de julio está previsto que comience la instalación de aseos en la estación 
Delicias, Miralbueno y Vadorrey.  

Todavía queda pendiente de estudio la instalación de aseos en el terminal de Barrio 
Jesus y el de Peñaflor. 

En el resto de la reunión se han tratado temas referentes a mobiliario urbano 
etcétera. Cabe destacar que se le ha informado a Movilidad por parte del Comité que 
hay una reunión pendiente con el Director de Avanza (Sr Ríos) para tratar el tema de 
las cámaras instaladas en los buses Irizar Ie-tram. 

Valoración CUT: En lo referente a los horarios de verano, se prevé que va a ser igual 
o peor que los anteriores, se hace un trasvase de minutos de una franja horaria a otra 
por lo que nos podemos hacer una idea de lo que se viene. 



Respecto al tema de los aseos, si bien es cierto que se van a instalar 4 aseos en los 
próximos 2 meses, todavía quedan pendientes el de Barrio Jesus y Peñaflor, en el 
caso de éste último ya os vaticinamos que va para largo (las cosas de palacio van 
despacio). No se entiende como puede tardar tanto en gestionar la instalación de 
unos aseos. 

La próxima reunión tripartita será  (por motivos de agenda por parte de Movilidad) el 
4 de julio. Os seguiremos informando. 

La lucha es el camino.                                                                     

SECCIÓN SINDICAL CUT EN AVANZA 


